
ACTA 

1 SESIÓN EXTRAORDINARIA 
CONSEJO DE INVESTIGACI~N Y ESTUDIOS DE POSGRADO 

Siendo las once horas con veinte minutos del día jueves diecinueve del mes de junio del año de 
dos mil ocho, conformando el quórum legal se encuentran presentes en el Centro Universitario 
de Vinculación, los consejeros que se enlistan a continuación: por la DES de Ciencias Sociales y 
Económico-Administrativa: la Dra. Pilar Calveiro, en representación de la Dra. Luz Idolina 
Velásquez, la Dra. Alma Carrasco Altamirano y el Dr. Jaime Estay Reyno, por la DES de 
Ciencias Naturales: la Dra. Ma. del Rosario Hernández Huesca, el Dr. Luis Ernesto Fuentes 
Ramírez y el Dr. Emesto Mangas: por la DES de Ingeniería y Tecnología: la Dra. Ma. Auxilio 
Osorio Lama, el Dr. Edgar Barona Díaz y el Dr. Moisés Gutiérrez Arias; por la DES de Ciencias 
Exactas: el Dr. Miguel Antonio Jiménez Pozo, el Dr. Héctor Juárez Santiesteban y el Dr. Jesús 
Arriaga Rodríguez, por la DES de Ciencias de la Salud: el Dr. Eduardo Salinas Stefanon, la Dra. 
Ma. de Jesús Gómez y en representación del Mtro. Alejandro Dib Kanan, la Mtra. Ma. Esther 
Soberanes, y por la DES de Ciencias de la Educación y Humanidades: el Dr. Gerardo Rivas 
López. Como consejeros ex-oficio: la Dra. Amira del Rayo Flores Urbina, Directora del Instituto 
de Fisiología, el Dr. Jorge Torres Jácome, Director del Instituto de Ciencia, el Dr. Gregorio 
Hernández Cocoletzi, Director del Instituto de Física, el Dr. Cupatitizio Ramírez, Director de la 
Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas y el Mtro. Fernando Porras Sánchez, Director de la 
Facultad de Ciencias de la Electrónica ; y en su calidad de Vicepresidente del Consejo, el Dr. 
Pedro Hugo Hemández Tejeda, la Directora General de Investigación, Dra. Rosa Montes, y el 
Director General de Estudios de Posgrado, Dr. Gerardo Martínez Montes como Secretario de 
Actas. 

Bajo el siguiente: 
Orden del Día 

1. Lista de asistencia 
2. Lectura del Orden del Día 
3. En su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior 
4. Foro sobre la evaluación al desempeño docente 

'd- 5. Avances en el proceso de evaluación de los Proyectos de Investigación 

El Dr. Pedro Hugo Hemández dio lectura al Orden del Día y solicitó pasar al punto tres sobre la 
aprobación del Acta de la sesión anterior, misma que no tuvo observación alguna y fue aprobada 
por el pleno. 

Pasando al punto cuatro, el Dr. Hernández, mostró un documento que se presentó en una 
reunión que se tuvo en el mes de abril en la Secretaría de Educación Pública en donde se dan 
linearnientos sobre el Programa de Estímulos al Despeño Docente y se presentan propuestas de 
distribución de los montos adicionales. Mencionó que también se han distribuido dos 
documentos que contienen las propuestas que se han generado al respecto del programa y de la . 



tabla de puntajes, mismos que ha sintetizado la Dra. Montes. Informó que el Mtro. Jaime 
Vázquez ha enviado el cartel que se publicará sobre la convocatoria del Foro "Resultados y 
Perspectivas del Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Docente en la BUAP", que el mismo 
se realizará los días 22 y 23 de julio en el Edificio Carolino con la presencia de personal de la SEP. 
Dio a conocer los objetivos, las bases y el procedimiento que deberán seguir los participantes. De 
acuerdo a la convocatoria, el CIEP debe nombrar tres representantes que formarán parte del 
Comité Académico que se encargará de hacer la revisión de las ponencias, por lo que solicitó se 
nombren en esta sesión. Se acordó nombrar al Dr. Jaime Estay, Dr. Eduardo Salinas y el Dr. 
Ernesto Mangas para esa representación. Adicionalmente se planteó la propuesta de que de los 
Consejeros se nombre a quienes presentarán las ponencias que contengan los puntos de vista del 
CIEP, quedando propuestos, la Dra. Rosario Hernández Huesca, la Dra. Alma Carrasco y la Dra. 
Pilar Calveiro, aunque se mencionó que en la siguiente sesión se complementaría la propuesta y 
---- ---- 

se designarían quienes d ~ e ~ X a ~ e r T a s p r e s e ~ a & o m d e f a ~ r r e s t a s . -  - - - - - - - 

Comentó que una de las ideas que ha salido de las discusiones tanto del pleno del CIEP, como en 
el anterior foro, es la necesidad de reorientar el programa y de discutirlo a fondo, que se podrá 
plantear en la mesa III de este próximo Foro. 
Al final de la discusión, el pleno del CIEP acordó continuar con las discusiones de las dos 
propuestas de fondo y quedó pendiente para discusión en la próxima sesión el documento 
correspondiente a la tabla de puntajes. Adicionalmente el Dr. Salinas y el Dr. Arriaga entregarán 
una relatoría por escrito del Foro realizado en mayo. Este documento también se considerará 
para su discusión en la próxima sesión ordinaria. 
Pasando al segundo punto de esta sesión extraordinaria, la Dra. Montes explicó como se dará el 
proceso de evaluación de los aproximadamente 161 proyectos que se tienen, hizo el desglose por 
DES para saber cuantos corresponderían a cada una, para iniciar con estas evaluaciones en la 
próxima semana. Manifestó que posterior a la fecha de entrega, solicitaron 8 que se les recibiera 
en forma extemporánea y que ahora los turna al CIEP, para sus comentarios. Por votación 
mayoritaria se acordó no aceptar las solicitudes. 

No existiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente sesión siendo las trece 
horas con veinte minutos del mismo día de su inicio, firmando al calce el Vicepresidente y el 
Secretario de Actas del Consejo de Investigación y Estudios de Posgrado. 
-- -------- 

---- ---- ---- 

Dr. Pedro Hugo Hemández Tejeda 
Vicepresidente 


